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Anfrage an die Verwaltung zur Sitzung des Ausschusses 
ASBKS am 13.06.2018

Thema: Fehlende Kitaplätze

Bekanntlich fehlen in Eberswalde, bezogen auf die Einwohnerzahl, viele Kitaplätze.
Dazu stelle ich die folgenden Fragen:

1. Wie sehen Sie die Verantwortung des Landkreises und die Verantwortung der Stadt beim 
Abbau des Defizits? Gibt es entsprechende Gespräche oder Vereinbarungen mit dem Land-
kreis?

2. Welche Prognosen haben Sie für die Entwicklung der Kitaplatz-Nachfrage in Eberswalde in 
den nächsten Jahren?
Anmerkung: Es ist klar, dass keine genauen Prognosen gegeben werden können. Es geht mir darum, dass 
alle verfügbaren Information und Tendenzen ausgewertet und zusammengefasst werden – wenn möglich 
und sinnvoll mit Schwankungsbereichen (im Jahr … erwarten wir zwischen … und … ).

3. Gibt es Probleme beim Besetzen der Erzieher/innen-Stellen; sind solche Probleme in Zu-
kunft zu erwarten?

4. Welche Pläne gibt es zum Bau neuer städtischer Kitas und zur baulichen Erweiterung vor-
handener städtischer Kitas? Zu welcher Zeit ist mit welcher Anzahl zusätzlicher Plätze zu 
rechnen?

5. Welche Pläne gibt es zur Förderung und Unterstützung von freien Trägern bei der Schaffung
von Kita-Plätzen?

6. Gibt es Kostenschätzungen zu den Investitionen von der Art Für die Schaffung von … 
Kitaplätzen werden Investitionen in Höhe von … gebraucht.

7. Kann mit Fördermitteln bei Kita-Baumaßnahmen gerechnet werden?

8. Welche sonstigen Möglichkeiten zur Verbesserung der Betreuungsangebote sehen Sie (zum 
Beispiel Kindertagespflege, Tagesmütter)?

9. Welche sonstigen Probleme sehen Sie bei der Verbesserung des Angebots an Kita-Plätzen?
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